



PRESSEMITTEILUNG

Absage: Haldengravel – Mit dem Bike durch den Saarkohlenwald

Haldengravel 2020 und die angeschlossene Bike- und Mobilitätsmesse abgesagt wegen Coronavirus

Saarbrücken, 13.03.2020 – **Aufgrund der COVID-19-Lage hat der Veranstalter – die Agentur Erlebnisraum GmbH – in Absprache mit den Behörden entschieden, dass das Bike-Event „Haldengravel – Mit dem Bike durch den Saarkohlenwald“ am 13. / 14 Juni 2020 nicht stattfinden und auf nächstes Jahr verschoben wird.**

Die Absage steht im direkten Zusammenhang mit der Allgemeinverfügung der Landesregierung vom 11.03.2020 für Veranstaltungen mit über 1.000 Teilnehmer:innen und der aktuellen Entwicklung von COVID-19 in der Grenzregion und im Saarland. Den bereits angemeldeten Radfahrer:innen wird die Startgebühr zu 100% zurückerstattet.

Der neue Veranstaltungstermin für das kommende Jahr wurde bereits auf das Wochenende vom 12. bis 13. Juni 2021 festgelegt.

Weitere Informationen finden Sie auf der Webseite der Veranstaltung:
www.haldengravel.de

Alle Informationen in Kurzform

Termin: Sa. 12. – So. 13. Juni 2021

Öffnungszeiten zur Messe: Sa (12 – 20 Uhr), So (10 – 16 Uhr)

Start zum Haldengravel: So. 13. Juni, 9:00 Uhr

Finisherparty und Siegerehrung: So. 13. Juni, ca. 18 Uhr

Startpreis: ab 59€

Der Eintritt für Zuschauer:innen und Besucher:innen der Messe ist frei.



Ausschreibung & Anmeldung:

www.haldengravel.de

Social Media:

www.facebook.com/haldengravel

www.instagram.com/haldengravel

Veranstalter

Agentur Erlebnisraum GmbH – Saargemünder Straße 11, 66119
Saarbrücken

Pressekontakt & Projektleitung:

Fabian Theobald, f.theobald@agentur-erlebnisraum.de

Telefon: 0681 / 70 20 681, Mobil: 0151 / 27 58 29 23